

LA FIESTA POR LOS 120 AÑOS DE ALESSANDRI

Apenas salió de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile en 1893, Arturo Alessandri Palma fundó el estudio de abogados que hoy lleva su nombre: Alessandri y Compañía. Para celebrar los 120 años de historia de este bufete, el cual junto a Claro y Compañía es uno de los más antiguos aún en funcionamiento, los socios de la firma decidieron dar el miércoles en la noche una gran fiesta en el Club Unión El Golf.

El evento, que partió pasadas las 20 horas, poco tenía de

“formal”, como se asocia a la imagen del ex presidente. La lista de invitados abarcó todas las esferas: el canciller Alfredo Moreno, la ministra de Justicia Patricia Pérez, Luciano Cruz-Coke, Andrés Velasco, Juan de Dios y Pablo Larraín, más varios empresarios, como Andrés Navarro, Jorge Errázuriz, Carlos Cartoni y Arístides Benavente.

La celebración, a la cual estaban convocadas más de 300 personas, comenzó con un grupo de *jazz* y luego con una fiesta hasta la medianoche. En el aniversario del estudio, por el cual han pasado cinco generaciones de la familia Alessandri, los socios aprovecharon de presentar la nueva imagen y su sitio *web*.

